

Universidad Austral de Chile

Facultad de Ciencias

Estimada comunidad de la Facultad de Ciencias de la Universidad Austral de Chile

Hago llegar a toda nuestra Facultad un sentimiento de gratitud por la voluntad demostrada para superar la situación de paralización y normalizar el funcionamiento de nuestras actividades. Siento la necesidad de dirigirme a ustedes con la transparencia de siempre para manifestar una visión que, desde mi función, me parece central resguardar.

No quisiera dejar de manifestar mi reflexión personal en torno a la calidad de nuestras relaciones. Por ello, quisiera ofrecer mis sinceras disculpas si en mi accionar no se haya respondido a las amplias expectativas que supone un tiempo demandante y complejo. La movilización ha evidenciado que aún tenemos mucho por mejorar en cuanto a la comunicación continua y transversal. Como equipo directivo, nos comprometemos a trabajar arduamente para transmitir de manera más efectiva la situación compleja que atraviesa nuestra institución.

A todos nuestros funcionarios, estudiantes y cuerpo académico les agradezco su paciencia y dedicación en estos tiempos difíciles y me pongo a disposición para establecer un mecanismo permanente de diálogo y compromiso. Generar un ambiente laboral empático, solidario y de confianza es un esfuerzo colectivo que debe ser transversal a todas nuestras tareas.

En lo concreto, desarrollaremos sesiones de Consejo de Facultad Ampliado donde abordaremos abiertamente los desafíos que enfrentamos, buscando una mayor representatividad de todos los estamentos, incluyendo a estudiantes y funcionarios. Coherente con ello, invitamos a regularizar las representaciones estudiantiles que permitan implicarse en las tareas de los Consejos de Escuela y a mantenerse en contacto con esta decanatura cuando tengan dudas o propuestas de mejora de los procesos.

La Universidad Austral de Chile es una institución integral y compleja, que reúne la acción del descubrimiento y la innovación, de la creación y la formación de personas para una sociedad en que es urgente promover la racionalidad y responsabilidad colectiva que mejore la convivencia. Es necesario abordar esta crisis con visión a largo plazo y enfocados en lo mejor para nuestra universidad. Debemos llegar a un futuro mejor que enfrente los desafíos, los supere y construya un legado perdurable para las generaciones venideras.

He podido constatar cómo tras la urgencia, el diálogo permite forjar esa voluntad que en su tiempo enfrentó otras dificultades y motivó los grandes hitos en los primeros 70 años de nuestra institución. Por ello me permito invitar a una nueva etapa de trabajo compartido

en tanto comunidad viva y comprometida, vamos a superar estos desafíos y a construir una Facultad de Ciencias aún más fortalecida.



Leyla Cárdenas Tavie
Decana de la Facultad de Ciencias
Universidad Austral de Chile